
智行理财网
虚拟货币风险的ppt

魔幻的币圈，有人挣钱就有人亏。

近日，美图秀秀因为炒币上热搜了，是因为炒币亏了1300万元。

雷锋网了解到，美图持有的加密货币为以太币和比特币。半个月以来，这两种加密
货币都出现大幅下跌：比特币跌了近2万美元，以太币也跌了近一半。许多热衷炒
币的散户直接爆仓，真是“辛辛苦苦三十年，一夜回到解放前”。

截至目前，美图并没有就炒币亏损作出回应。

美图为什么要入场加密货币？

美图买加密货币，与其董事长蔡文胜看好区块链技术干系很大。

早在2011年，蔡文胜就开始接触比特币，作为风险投资者，他在观望一段时间之后
，于2014年投资okcoin，购买了第一块比特币。不过，这段时间他并没有更深入
的了解，并且告诫别人“ICO（首次发行代币）有风险，不要太多参与”。

2017年底，在与许多区块链高端玩家进行深入交流之后，蔡文胜转变了思路，开始
坚定认为区块链才是未来。

2018年年初，美图发布了区块链方案白皮书，表示将基于AI技术打造区块链生态；
2月份，又上架了一款区块链钱包产品“贝客钱包”；蔡文胜甚至成立了“三点钟
无眠区块链群”，专门讨论区块链技术。

在一次群分享上，蔡文胜表示：“区块链是人类有历史以来最大的泡沫......而泡沫
也是推动技术革命的催化剂......每次泡沫过后，这些行业都真正改变这个世界的发
展。我们只能拥抱泡沫，不参与才是最大风险。”

在蔡文胜的影响下，美图董事会通过了一项“加密货币投资计划“，该计划允许美
图购买净额不超过1亿美元的加密货币，其资金来源为公司现有的现金储备，但不
包括公司首次公开发行所得的余下款。
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今年3月7日，美图发布公告，称公司按照“加密货币计划”购买了2210万美元的
以太币和1790万美元的比特币，并在一个月内两次加仓，累计购买了近1亿美元的
加密货币，相当于美图2020年一半左右的营收。

对此，美图解释为，加密货币具有足够的升值空间，在此时将部分现金储备金分配
到加密货币，可以在资金管理中分散持有现金的风险。美图董事长蔡文胜也发朋友
圈表明看法：“美图公司继续布局区块链，这次购买ETH、BTC数字货币作为长期
发展区块链战略的价值储备。”

所以说，美图在主营业务起色不明显，而月活用户持续下降的趋势下，经营压力也
比较大。因此有媒体猜测，美图此次入局加密货币，分散风险只是其一，实际上是
想在币圈市场赚钱。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

